

## **UCAPAN TERIMA KASIH**

Alhamdulillahirobbil'alamin

Skripsi ini saya persembahkan untuk :

### **Pertama untuk Orang Tua Tercinta**

Terimakasih untuk almarhum Bapakku SERMA Abdul Kadir dan ibuku Sunarti atas dukungan dan doa memberikan motivasi kepadaku yang luar biasa telah diberikan dalam bentuk apapun selama 4 tahun menempuh pendidikan dan mendoakan segala urusanku agar selalu dipermudah dan berada di jalan-Nya. Semoga Allah SWT memberikan perlindungan dan keberkahan dunia akhirat kepada mu orang tuaku. Segala perjuangan saya hingga titik ini saya persembahkan pada kedua orang paling berharga dalam hidup saya. Hidup menjadi begitu mudah dan lancar ketika kita memiliki orang tua yang lebih memahami kita daripada diri kita sendiri. Terima kasih telah menjadi orang tua yang sempurna.

### **Kedua untuk Kakek dan Nenek**

Terimakasih untuk almarhum Kakekku Saekan dan Nenekku Katimah yang memberikan semangat dan wejangan-wejangan, yang dari saya kecil telah ikut melukis kehidupan saya yang sudah banyak memberikan pengalaman kehidupan.

### **Ketiga untuk Saudara yang memotivasi**

Terimakasih untuk kakak perempuanku Helda Junita Putri, S.Pd, Kakak Iparku Bagus Widiatmoko yang sudah mau memberikan dukungan doa selama ini dan terima kasih kepada Mas Arif Supriyanto yang telah memberikan motivasi.

#### **Keempat untuk Dosen Pembimbing**

Terimakasih untuk Pembimbing saya Bapak Wenda Wahyu C, SE, MM atas waktu, kesabaran, dan arahan selama proses membimbing saya hingga terselesainya skripsi ini dengan baik dan tepat waktu dan terimakasih atas kritik, saran dan motivasi yang membangun.

#### **Kelima untuk rekan-rekan**

Terima kasih untuk Sahabat dan teman tanpa inspirasi, dorongan, dan dukungan yang telah kalian berikan kepada saya, saya mungkin bukan apa-apa saat ini. Saya ucapkan Terima kasih untuk sahabat dan rekan perjuangan Bayu Aji Dwi S, Yogi Perdana, Guruh Krismantoro, Dimas Surya Setiawan, dan ucapan terima kasih untuk rekan touring saya PRADA Septian Moetartiyanto, Muhammad Khoirul Rozikin, Benny, Al Fikri MUSAAD Firmansyah Ade Pebrianto, Krisna Mahardika, Leonata Layantara, Fian Muslim Aditya